



En el marco del Encuentro, participamos en los talleres de "Mujeres y Organizaciones Sindicales" y "Mujeres y Trabajo", donde se debatió el rol de la mujeres en los sindicatos, la necesidad de espacios de género en cada ámbito laboral, la importancia de discutir en cada sindicato y lugar de trabajo sobre salud laboral y condiciones de trabajo con perspectiva de género, así como también la inclusión en los convenios colectivos de la licencia laboral por violencia de género.

Nos pronunciamos en defensa de los derechos de lxs trabajadorxs en condiciones de igualdad laboral, sin dejar de mencionar el deterioro salarial que provoca el presente ajuste impuesto por el FMI.

La riqueza de los debates y la participación en el Encuentro cristalizan la importancia que se le viene dando en nuestro sindicato a los derechos de las trabajadoras y la profundización de la perspectiva de género.

La marcha del domingo 14, acto central del Encuentro, fue multitudinaria y colorida. Ocupó treinta cuadras transitadas con cantos y reivindicaciones, en un evento inédito para el lugar. Desde CICOP repudiamos los graves incidentes que se produjeron al finalizar la misma por el accionar violento de la policía y la detención de varias compañeras



SECRETARÍA DE DERECHOS HUMANOS Y GÉNERO

Octubre 2018